
Im Sinne des Antrages von Herrn Müller wird die Verwaltung beauftragt, einen sog. „runden 
Tisch“ einzuberufen, bei dem Vereine und  Mitglieder der einzelnen Fraktionen sowie die 
Verwaltung die Angelegenheit gemeinsam erörtern. 
 


